

なかつか 亮



**住民要望
実る**

ようこそ たこさん

「タコの引っ越し祝い」町会、保育園児が大歓迎



にぎやかな引っ越し祝い。上：なかつか亮



26号線道路工事に伴う「タコ」撤去発表から10年あまり。「タコ公園の保存を」との住民運動が、ついに実を結びました。
3月25日には地元町会が「引っ越し祝い」を開催。保育園児らが「ようこそ たこさん」の歌で大歓迎。なかつか亮も出席しました。

二葉1町目の下神明児童遊園は愛らしい姿から「タコさん、タコさん」と子ども達からタコ公園と呼ばれています。
この公園は、タコ公園保存を求める住民運動が長く続けれ、共産党も議会で保存を求め奮闘。代替地でのタコ復元と子タコの移転が実現した公園。天気の良い日は、たくさんの子ども達でいっぱいです。

ようこそ たこさん♪
作詞/作曲 二葉保育園児・職員

あかい おかおの たこさん
たのしく うたってる たこさん
きれいで 大きい滑り台 たのしい公園だ
みんなが大好き たこさん
たくさん遊ぼう たこさん
かえってきたね ありがとう
みんなで 遊びに 行くからね

25日には「引っ越し祝い」が開かれ、町会長や二葉保育園児、行政及び議会関係者が出席。地域住民も集まるなか、テープカットやくす玉割り。そして、園児と職員が作った歌「ようこそタコさん」をみんなで歌いました。
当日は雨模様でしたが、タコの頭にはねじり鉢巻きに花輪。雨にぬれた真っ赤のタコが一段と鮮やかに光っていました。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

2010年度品川区予算議会が終了

一般会計予算など8議案に反対

日本共産党

最終本会議

予算議会が終了しました。3月26日の本会議で一般会計予算を含む区長提案43件が採決され、自民、公明、民主、無所属2会派、ネットはその全てに賛成。共産党は「大崎南地区再開発を進めるための在宅介護センター移転」「保育園の年長児のみを小学校で分園として切り離す保育」など8議案に反対しました。

町工場大ピンチ
共産党が求めてきた商店街装飾灯の電気代補助倍化や、そで看板の実質無料化、住宅リホーム助成等の予算化は歓迎です。しかし町工場では「仕事が全くなく廃業する仲間が増えていく」との声。高い技術力を担ってきた「ものづくり」の土台が崩れる事態です。共産党は事業継続のため、工場家賃や機会リース代など固定費補助実施や建設労働者への仕事確保に、簡易耐震改修支援を提案しましたが、濱野区長は、その実施に背を向けました。その他、保育園待機児対策では「つめこみ保育」が中心。

認可園増設が柱に座っておらず、今年も保育園に入れぬ保護者が増加しています。高齢者福祉では、550人が入所待ちの特養ホームについて、増設は「八潮特養81人分」のみ。とても足りません。結局、熱心なのは大崎駅周辺の再開発事業。今年一年間だけでプラス60億円の税金投入します。80億円を税金投入し、昨年10月に完成した再開発マンションは6割しか売れていません。いつまでこうした大型再開発を続けるのでしょうか。無駄づかいはやめ、くらし守る品川区政こそ急務です。なかつか亮

何でも反対の共産党??

区民アンケートの中に「共産党はどうして何でも反対なのですか?」との質問がありました。議会の姿を見ていただければ全くの事実誤認。共産党は、くらしや区民の利益にとって良い事は賛成し、間違っている事は反対します。

一方、区議会の自、公、民、ネットら会派は区長提案に全て賛成。共産党は区議会唯一の野党として、品川区政を正すために頑張ります。



今月の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

前月号の17日(金)は16日(金)の誤りです。お詫びして訂正します。

4月16日(金) 午後6時~8時 場所: 日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください
連絡先 昼: 区議控室 **5742-6818** 夜: 事務所 **3773-3231**